



議長の目ランド



6月16日に新島地区音楽会を、また、6月21日に四島少年柔剣道大会を拝見しました。

地区音楽会では日頃の練習の成果を出そうと一生懸命に合唱や合奏する姿は見事なチームプレーでした。

全児童・生徒の凜とした姿勢・態度にはあらためて胸を打たれ



ました。演目も低学年、高学年、それぞれ地域の特徴が出ていたと思います。来年在楽しみです。

少年柔剣道大会は、全校生徒参加ではないものの、利島、式根島、神津島、新島の将来を担う少年少女の健全育成と親睦を図ることを目的に実施されたものです。

礼に始まり、礼に終る。参加者全員の規律正しい態度を見るにつけ、最近の我身の挨拶の簡略化を恥じた次第です。

8月には伊豆諸島・小笠原諸島の少年少女達が一堂に会する「愛らんどリーグ2015サッカー大会」も予定されています。

音楽にしろ、スポーツにしろ一生懸命打ち込めば、陰湿ないじめや悲惨な事件は起きないのではないか？少年少女達の活躍を見させてもらったが、この中からいつの日か、世界に羽撃く大人に成長して欲しいと願っています。

がんばれ伊豆諸島、がんばれにつぼん。

議長 戸田邦市